

《单词百科:hooligans是什么意思?hooligans怎么发音?hooligans的解释和用法》

英语单词hooligans是什么意思?hooligans怎么读?hooligans怎么发音?简答网为您整理了hooligans的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hooligans怎么读

hooligans的读音:[hu:l g nz]

hooligans的意思

1、n.小流氓，街头恶棍(hooligan的名词复数);

hooligans的相关词组

- 1、football hooligans 足球流氓
- 2、football hooligan 足球流氓;

hooligans的双语例句

1、The hooligans broke up amidst loud shouts and screams.

歹徒呼啸而遁。

2、To put it bluntly, Tianjin produces good-for-nothing loafers and hooligans.

说不中听的话, 天津卫出混混、出青皮。

3、Groups of drunken hooligans smashed shop windows and threw stones.

一群群醉醺醺的小流氓砸碎商店的橱窗, 还投掷石块。

4、Some shopkeepers closed early to prevent the wholesale destruction of their property by the hooligans.

有些店主为了防止流氓大肆破坏他们的财产而早早关门。

5、Johnny's way of dealing with hooligans was crude but effective.

约翰尼对付流氓的办法是粗野的, 但却行之有效。

6、He rushed into the midst of the hooligans and laid about him fearlessly.

他冲到那群恶棍中间, 毫无畏惧地向四面八方乱打。

7、It's time to get tough with football hooligans.

现在该对足球迷小流氓采取强硬措施了。

8、His friends are just a bunch of hooligans.

他的朋友们只是一群流氓。

9、I cannot understand the mentality of football hooligans.

我无法理解足球流氓的心态。

10、It's no good asking me to make peace with those hooligans: I just can't!

这会儿要我跟捣蛋的人讲和, 不行!

11、He was roughed up by hooligans.

他被流氓打了。

12、Football hooligans ran riot through the town.

闹事的足球迷在城里胡作非为。

13、What are we going to do with these hooligans?

我们怎么处置这些小流氓呢？

14、The police were waiting for the hooligans as they piled out of the train.

那些流氓从火车上纷纷下来,警察早已在那儿等着他们了。

15、Johnny's way of dealing with hooligans was very crude but highly effective.

约翰尼对付流氓的办法很粗野,但却十分有效。

以上是简答网为您整理的hooligans怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于hooligans

的用法、hooligans的释义、

hooligans的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hooligans>